



---

Communiqué de Mgr Gosselin aux diocésains

---

Chers diocésains,

Ce mercredi 30 novembre est paru dans la Charente libre un article me mettant en cause à la suite de plaintes d'un collectif d'anonymes. J'imagine votre trouble.

Je suis meurtri et déçu qu'un collectif choisisse l'anonymat et la voie de presse pour s'exprimer. A ceux-là, comme à chacun d'entre vous, je voudrais redire combien je souhaite rester disponible pour le dialogue et répondre en vérité et toute transparence.

Je vous redis ma détermination à rendre notre maison commune plus sûre et plus fidèle à sa mission. C'est l'affaire de tous. Vous trouverez sur le site ce qui a été mis en place depuis quelques années dans ce but, comme dernièrement une formation à l'écoute active que j'ai suivie avec des prêtres et des responsables.

Des victimes d'abuseurs ont souffert et souffrent encore de ce qu'elles ont subi. Elles méritent de recevoir notre compassion et notre aide active pour leur reconstruction.

Le silence peut être complice, j'en conviens, et je demande humblement pardon si mon attitude a pu rajouter à leurs blessures.

Restons unis pour demander au Seigneur sa force et sa Lumière.

+ Mgr Hervé Gosselin, évêque d'Angoulême